



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Yaneri Vázquez Torres.

Nombre del tema: Amor, Genitalidad y Erotismo

Parcial: Cuarto

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Mónica Liseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería General.

Cuatrimestre: Sexto

Pichucalco, Chiapas a 29 de Julio de 2023.

A lo largo de este ensayo tomaremos temas de mucha importancia como lo es el amor que es un sentimiento que todos los seres humanos sentimos en alguna parte de nuestra vida, pues puede manifestarse de muchas maneras, incluso puede manifestarse de muchas formas puesto que es amor no se basa en lo que coloquialmente se conoce, que es el amor entre dos personas cuando deciden formar una pareja. También hablaremos del erotismo donde nos habla de Eros quien fue un Dios griego muy conocido por muchos. Y por último la genitalidad en el que nos hace referencia a la sexualidad de los seres humanos en donde nos identificamos siendo hombres y mujeres.

Amor, Genitalidad y Erotismo

Comenzamos hablando sobre el amor como anteriormente ya habíamos mencionado el amor es un sentimiento que en un momento todos los seres humanos hemos sentido, o en su caso también pudimos haber oído o haberlo visto en otras personas, el amor no solamente se puede expresar o manifestar en pareja sino también entre los padres y los hijos, entre amigos o hermanos pues es una muestra de afecto o cariño que se va formando dentro de la convivencia, *“el amor es el conjunto de sentimientos, pensamientos y deseos que, al ser experimentados simultáneamente, dan como resultado la compleja experiencia que llamamos amor”* (Sternberg R.J., 1989). En algunos otros casos desde niños nos hacemos una idea del amor lo cual a veces nos hace tener una idea errónea de ello, pues desde que somos niños vemos en la televisión en novelas, películas o leemos en libros que el amor es un sentimiento donde todo es felicidad y alegría, pero se vuelve complejo a la hora de poder estudiarlo y vivirlo pues todos creemos que el amor en la vida real puede ser igual pero realmente va más allá de personas que se aman y son amadas. Quiere decir que no solo es demostrarlo con detalles o decirlo a cada momento sino que el amor debe ayudarnos a avanzar, realizarnos como personas no solo a amar o ser amados, a poder trascender y seguir avanzando a través de la motivación y el desempeño también de la otra persona, *pero el amor para ser autentico debe conducir además a la valoración del ser amado, a la afirmación de nuestra existencia a través del otro (autorrealización) y al deseo de que el otro sea feliz* (Marina J.A., 2000). Aquí desde mi punto de vista se logra entender que el amor también incluye metas de superación, que nos ayuda a amarnos a nosotros mismos para poder dar a amor a la otra persona, que se

trata de algo que se tiene que ir construyendo a base de esfuerzo donde tu objetivo también sean las metas del otro y con el apoyo mutuo poder lograrlo.

Dentro del amor se ven tres fases en las cuales están el enamoramiento, amor romántico, y la última etapa la cual habla del amor maduro. La feniletinalamina es una hormona que según algunos produce los efectos altamente euforizantes del amor romántico, es decir, provoca excitación, alegría y euforia. En si el amor es un sentimiento que engloba muchas cosas que lo conforman pues es una mezcla de emociones que se van uniendo pues lo provocan el gusto, la alegría, la euforia, pero también volviendo al punto en donde decimos que el amor no es como lo idealizan en las novelas y películas este puede ser un sentimiento que engloba muchas emociones más allá de ser felices sino también se experimentan emociones tristes pues en ocasiones las diversas circunstancias de la vida nos llevan a vivir experiencias distintas.

Genitalidad

Cuando hablamos de “Genitalidad” nos hace referencias al aspecto más corporal de la sexualidad(centrándose en los genitales), es decir lo que nos diferencia si somos hombres o mujeres pues desde que somos pequeños o más bien desde que estamos en el vientre de nuestra madre nos hacen un estudio para saber si seremos niños o niñas y esto se sabe por medio de nuestros genitales, es a esto que se refiere o abarca la genitalidad a lo que nos hace ser hombres o mujeres lo que somos desde que nacemos con lo que venimos desde el momento que nuestros padres nos conciben, pues hablando abiertamente podemos querer o sentirnos diferente a lo que somos pero realmente somos y seguiremos siendo hombres o mujeres, pues esto es algo que no se puede cambiar. De igual manera si hablamos de la sexualidad humana es un aspecto fundamental y central en el ser humano, que está presente a lo largo de su vida. Incluye al sexo, las identidades y los papeles de género, también incluye el erotismo, el placer, la intimidad, la reproducción y la orientación sexual.

Erotismo

En el erotismo nos refiere de Eros, que era un dios de la mitología griega quien era el dios del placer, del amor, del deseo sexual, es decir el “cupido entre los romanos” pues también era venerado como un dios de la fertilidad. Se cree que elige a sus objetivos y los flecha golpeando con fuerza sus corazones y provocando confusión y sentimientos

irreprimibles. En palabras de Hesíodo “*afloja los miembros y debilita la mente*” (teogonía 120). Una de las historias que son más conocidas de eros donde muestra el amor, es en la que Eros se enamora de una mujer mortal que se llamaba Psique, y de cómo la pierde pues es mandada al inframundo donde estaban todos los muertos por su madre pues no le parecía la idea de que Psique era una humana muy hermosa y no podía haber mujer más hermosa que ella, Eros va por ella para recuperarla y así logra casarse con ella pero Psique no conocía el rostro de su esposo pues era un dios, el solo llegaba a visitarla por las noches, un día sus hermanas hablan con ella diciéndole que era muy extraño que no hubiese visto ya su rostro, así que esa misma noche Psique se queda con la duda y se prepara, como todas las noches Eros llega a verla pero ella enciende rápidamente la luz haciendo que Eros se quemara el rostro y se valla furioso, al final la historia termina donde ella muere.

Para concluir estos temas, el amor es un sentimiento que todos en un momento de nuestras vidas hemos pasado o vamos a vivirlo, con todo lo que pueda incluir. Va más allá de las emociones como la alegría, la genitalidad lo podemos centrar en que es simplemente lo que nos diferencia como hombres y mujeres, es como si habláramos del sexo haciendo referencia a que sexo somos masculino o femenino, no más allá a lo es la preferencia sexual puesto que puedes ser hombre porque desde el nacimiento tus genitales lo indican y tener una preferencia sexual por el mismo sexo o ser mujer y pasar por lo mismo, pues la genitalidad es solo lo que traemos desde que estamos en el vientre de nuestra madre lo que nos hace ser niños o niñas. En actualidad la sociedad se asusta al querer tocar temas como lo es la sexualidad ya que puede ser un tema de vergüenza pero es muy importante porque si no crecemos con la idea equivocada de que es la sexualidad pues no solo es el acto que ocurre entre la mujer y el hombre si no que nosotros nos conozcamos a nosotros mismo y sepas reconocernos por lo que somos o queremos ser. En si estos tres temas van de la mano ya que el amor es muy extenso pues aparte de ser tantas emociones que ocurren al mismo tiempo también tiene que ver en qué circunstancias surge, pues en el amor también se puede ser atracción sexual, deseo hacia la otra persona pues algo normal del cuerpo que cuando alguien nos atrae las hormonas del cuerpo se alteran y causen reacciones ante el estímulo que esté pasando en el caso del erotismo y el amor, es por ello que nos hablan de los “*componentes del amor que son **intimidad, pasión y compromiso**, estos al combinarse se irán a formar los diferentes tipos de amor para construir las diversas geometrías triangulares* “ (Sternberg 1998). Al final hablar de Eros es importante pues es parte

fundamental en el amor pues de él se trata o estereotípicamente con él se relaciona o se reconoce al amor, pues bien hasta existe en día del amor el cual se celebra cada año teniendo como característica principal a Cupido, quien es representado en forma de un ángel con sus flechas, estos trabajan de la mano ya que van en orden y cada uno actúa gracias al otro, para concluir por completo el amor es un sentimiento que estimula varias partes de nuestro cuerpo y es una experiencia muy bonita de vivir pues nos enseña mucho y nos deja aprendizajes que nos ayudan a avanzar a trascender como seres humanos ya que saber que es el amor nos hace crecer como personas.

Referencias:

[c25a36fc46797a21b3e6b44ad6331ff3 \(1\).pdf](#)

<https://www.aulafacil.com>